

Die 1. mit Unentschieden im Spitzenspiel

Montag, 10. Februar 2020 um 12:30 Uhr

Mit einem gerechten Unentschieden im Spitzenspiel gegen den direkten Verfolger aus Niederwiesa hat unserer 1. Mannschaft die Tabellenführung behauptet, wobei Klaus als Ersatzspieler eine wichtige Rolle spielte.

Dirk musste krankheitsbedingt absagen und Klaus reiste aus Dresden an. Aber auch die Gäste aus Niederwiesa mussten gleich auf zwei Stammspieler verzichten. Nach den Doppeln lagen die Gäste 2:1 in Front, da nur Andy mit Jens ihr Spiel gewinnen konnten. Durch vier Erfolge von Andy, Jens, Markus und Thomas konnte man sich aber zur Halbzeit eine 5:4 Führung erarbeiten. Der zweite Einzeldurchgang verlief ausgeglichen, wobei beide Mannschaften jeweils drei Punkte erzielen konnten. Auf unserer Seite war Markus, Denny und zum Glück auch Klaus erfolgreich. Er machte es richtig spannend und siegte mit einem 11:9 im fünften Satz. Im Entscheidungsdoppel fanden Andy und Jens gegen die starken Höbel/Hinkelmann kein Mittel und verloren deutlich. Darüber, ob man jetzt einen Punkt verloren oder gewonnen hat, lässt sich streiten. Auf alle Fälle bleibt es bei dem 2-Punkte Vorsprung. Und da ist auch gut so.